



おおみや トピックス

市HP内掲載記事へ



年齢	R4. 10月末 (前月比)
0歳～14歳	1,279人 (+3)
15歳～64歳	5,672人 (-4)
65歳～	3,030人 (+4)
合計	9,985人 (+3)

大宮町の人口



／ おおみやわいわいミーティング ／

が開催されました



大宮町区長協議会が主催する「おおみやわいわいミーティング」が10月30日(日)に大宮庁舎で開催されました。事前の公募で集まった28名(在住者25名、出身者3名)の方々が6つのグループに分かれ、龍谷大学政策学部の学生さんの進行のもと「子供たちに残したい大宮を考えよう」というテーマで話し合いが行われました。

話し合いに先立ち、学生さんによる「より良い話し合いの方法」の動画が流された他、参加者には奥大野区にあるtabel tableさんのお菓子や自由に飲めるコーヒー等が準備されるなど堅苦しくならないよう工夫がされ、各グループ穏やかな雰囲気での話し合いを進められていました。

その中で各グループから出た主な意見は下記の通りです。

- ・今回のような気軽に話し合いができる場を作る
- ・大宮町出身者が気軽に帰ってくるきっかけとして、祭り等の行事を継承していく
- ・必要な情報をインターネット上にデータとして残し、誰でも閲覧できるようにしていく
- ・子供に出来るだけ地元の食材を使った料理を食べてもらう
- ・生まれてからずっと住んでいる者には当たり前になっている大宮の魅力をUIターン者や関係人口に教えてもらう
- ・子どもを地域で見守るきっかけとして、大人から積極的に挨拶をしていきたい



4時間半という長丁場の話し合いでしたが、参加された人からは「始まる前は長いなと思っていたが、話し合いが始まるとあっという間に終わった」「広い世代でお話が出来勉強になった」「楽しく話し合いが出来た。次回もぜひ参加したい」「話し合って終わりではなく、この話し合いを今後の地域づくりにどう活かしていくかが重要」等の感想がありました。

区長協議会では、今回の話し合いの内容をまとめ、今後の活動に反映されていく予定です。





口大野シルバーウィーク



口大野区では敬老会が3年連続で中止されたことに伴い、敬老実行委員会が代替事業を検討されました。小学生から敬老お祝いイラスト&メッセージ入りのちょっとボックスと地区内で使用できるお祝い券を手渡し配布されたり、9月18日の週を「口大野シルバーウィーク」と定め、公民館にて自由参加型の催しを開催されました。お宝物展示・ミニシアター・蓄音機でレコード鑑賞などのイベントが開催され、皆さん往年の映画や音楽を楽しんでおられました。



地域おこし協力隊の

活動報告

移住希望者向けのツアーを開催しました

「丹後の暮らしを遊ぶ2日間～暮らしと遊びの“ツボ”押しツアー～」と称した移住ツアーを丹後暮らし探究舎や久美浜町の地域おこし協力隊と企画し、10/15、16に開催しました。居職住を網羅したイベントやツアーを通じて、地域のファンや関係人口を増やし、長い視点で移住の流れを作ろうという趣旨で、雰囲気異なるエリアを知ってもらう為、大宮町口大野・網野町島津・久美浜町佐濃の3カ所を巡りました。

大宮町口大野区では、公民館や旧口大野役場を見学、大野神社を参り、千代乃家さんで昼食を頂きました。その後、京丹後大宮駅、大善さんまで水路沿いや旧道沿いをまち歩きしました。公民館館長からは地域活動について、千代乃家さんでは旧道沿いのまち並みの変化について、大善さんでは新旧の事業についてのお話が聴けました。

参加者のみなさんはゆくゆくは移住を考えられている方ばかりでしたので、積極的に質問して下さったり、興味を持っていろんな所を見られていました。ローカルなまちを歩きや実際に住んでおられる方の話が聴ける機会は観光旅行ではなかなかないので、とても有意義な機会でした。



公民館のなかにある図書館ハロウィンを見学中。絵本や紙芝居の数にびっくり。



大野神社の高台からの眺め。花火もここから良く見えるとのこと。



大善さんでちりめん印刷するところを実際に見せて頂きました。



大宮町
地域おこし協力隊
タニムラエリの

移住日記

秋を満喫中です。冬の雪かきは大変ですが、その寒さがあることで美味しく食べられるものがあつたり、きれいな景色が見られたりしているのだと、改めて思います。



地域の方と空き家巡り。偶然所有者さんがおられて、お家をお中まで見せて頂き、お話を聞きました。



京丹後市に移住して農業を始めた人と大宮町の農家さんを訪ねました。カブの食べ比べも楽しかったです。



初物は食べとくと、という魚屋さんの言葉につられて、解禁日にこつべがにを頂きました。



こんにゃく作りを一緒にさせて頂きました。みなさんの手の動きに感心しきりでした。

タニムラの
編集後記

もうすぐ丹後の冬がやってきます。朝夜の気温の下がり具合に今からびびりつつ、秋晴れや紅葉が楽しめる今の時期はほっこりします。おみやトピックスに載せてほしいことやご感想・ご質問があれば、大宮市民局69-0712(担当:谷村)にお気軽にお問合せ下さい!